

Gobierno

En Venezuela el Vicario Regional es el Pbro. Ignacio Rodríguez Mayz. Nació en Maracaibo. Es Abogado por la Universidad Católica Andrés Bello

01/06/2006

El gobierno de la prelatura del Opus Dei corresponde al Prelado, que es nombrado por el Papa. Para poder llevar a cabo de manera eficaz su tarea pastoral, el Prelado cuenta con un vicario al frente de cada una de las circunscripciones territoriales en

que se distribuye la prelatura por el mundo.

Al vicario del Opus Dei en cada país, le ayudan en su misión dos consejos: la Comisión Regional, para los hombres; y la Asesoría Regional para la mujeres.

En Venezuela el Vicario Regional es el Pbro. Ignacio Rodríguez Mayz (Maracaibo, 1968). Cursó estudios de primaria y bachillerato en el Liceo Los Arcos de Caracas. Abogado “cum laude” en la Universidad Católica Andrés Bello (1990). Realizó estudios de Licenciatura y Doctorado en Teología en la Pontificia Universidad de la Santa Cruz, en Roma. Fue ordenado sacerdote el año 2006 por el Obispo Prelado del Opus Dei, Mons. Javier Echevarría. Ha sido miembro de la Comisión Regional de Venezuela desde 1992 y desarrolló su ministerio sacerdotal sobre todo en el ámbito juvenil y universitario, en

el Colegio Los Arcos -del que fue Director General antes de ser sacerdote-, y en la Universidad Monteávila.

Desde el año 2010 es Vicario Regional para Venezuela, República Dominicana y Trinidad y Tobago.

Las sedes del gobierno regional – tanto de los hombres como de las mujeres- se encuentran en Caracas.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ve/article/gobierno/> (20/01/2026)